

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh Daya Tarik dan Biaya Perjalanan terhadap Jumlah Pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Daya Tarik tidak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap jumlah pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon, hal ini dikarenakan nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $-0,293 < 1,661$ dengan tingkat signifikan 0,770 dengan menggunakan batas 0,05 nilai signifikansi tersebut lebih besar dari taraf 5%.
2. Biaya Perjalanan berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon, hal ini dibuktikan dengan diperolehnya hasil koefisien regresi sebesar 0,000 dengan menggunakan batas signifikan 0,05 dan nilai signifikansi tersebut lebih kecil dari taraf 5%. Kemudian diperoleh nilai t_{hitung} 9.234 lebih besar dari $t_{tabel} = (9.234 > 1,661)$.
3. Daya Tarik dan Biaya Perjalanan secara simultan (bersama-sama) berpengaruh positif dan signifikan terhadap jumlah pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon, hal ini dibuktikan dengan nilai F_{hitung} 209,165 > F_{tabel} 3,09, kemudian ini diperkuat oleh pernyataan selanjutnya yaitu diperoleh nilai Sig (0,000) < 0,5.

Daya tarik yang dimiliki oleh Keraton Kasepuhan Cirebon pasti memiliki nilai tersendiri bagi setiap individu yang memahaminya, seperti tertarik dengan sejarahnya, keunikannya baik dari segi kebudayaan sampai arsitektur bangunan cagar budaya tersebut, dan memahami fasilitas yang disediakan. Tidak berpengaruh pada penelitian ini karena variabel Daya Tarik (X1) ini disandingkan dengan variabel Biaya Perjalanan (X2) yang ternyata variabel biaya perjalanan lebih berpengaruh positif terhadap jumlah pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon. Hal tersebut terjadi karena ketika seseorang tertarik mengunjungi suatu tempat karena daya tarik yang dimiliki oleh

tempat tersebut tetapi kemampuan untuk membayar mereka belum menyanggupi untuk mengunjungi tempat tersebut, otomatis mereka belum bisa mendatangi tempat tersebut. Itulah mengapa pada penelitian ini Daya Tarik tidak berpengaruh secara positif terhadap jumlah pengunjung Keraton Kasepuhan sedangkan Biaya Perjalanan lebih berpengaruh positif terhadap Jumlah Pengunjung Keraton Kasepuhan Cirebon.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Saran untuk pengurus Keraton Kasepuhan Cirebon, *Stakeholder* Keraton Kasepuhan Cirebon harus lebih gencar lagi dalam menampilkan dan memperkenalkan keunikan dan keindahan yang ada pada Keraton Kasepuhan Cirebon agar dikenal lebih luas lagi, terutama pada bagian manajemen marketing dengan menerapkan strategi – strategi pemasaran yang efisien guna menarik lebih banyak pengunjung.
2. Saran untuk pembaca, diharapkan penelitian ini bisa menyadarkan pembaca (masyarakat) untuk ikut serta dalam melestarikan dan mempertahankan bangunan Cagar Budaya yang berada di wilayahnya, karena bangunan Cagar Budaya bisa dijadikan sebagai tempat tujuan wisata yang nantinya dapat membuka banyak lapangan pekerjaan untuk para pedagang dan masyarakat setempat. Hal tersebut juga termasuk upaya dalam meningkatkan pendapatan wilayah setempat.
3. Saran untuk peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan untuk penelitian selajutnya pada Keraton Kasepuhan Cirebon dengan mempertimbangkan variabel-variabel lain yang lebih kreatif di luar variabel yang sudah diteliti pada penelitian ini.